

Comunicado N° 306
Domingo 27 de diciembre de 2020

El Ministerio de Salud (MINSAL) informa que, según datos reportados por el Aeropuerto Internacional de Tocumen desde su reapertura para vuelos el pasado 12 de octubre, han ingresado a esta terminal aérea 127, 560 pasajeros y se han realizado un total de 31, 513 pruebas en los laboratorios, detectándose un total de 656 viajeros positivos por COVID-19.

El último registro correspondiente al sábado 26 de diciembre indica que, de las 283 pruebas realizadas, 6 viajeros resultaron positivos.

Estas pruebas son realizadas a pasajeros que ingresan al país sin el resultado negativo por COVID-19 exigido por la República de Panamá.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 45,502,365 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 80,435,226 casos positivos por COVID-19 acumulados y 1,759,408 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para hoy domingo 27 de diciembre en Panamá se contabilizan 185,966 pacientes recuperados, 2,633 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 231,357.

A la fecha se aplicaron 9,831 pruebas, para un porcentaje de positividad de 26.7% y se han registrado 41 nuevas defunciones, que totalizan 3,840 acumuladas y una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos suman 41,551. En aislamiento domiciliario se reportan 39,520 personas, de los cuales 38,825 se encuentran en casa y 695 en hoteles. Los hospitalizados suman 2,031 y de ellos 1,848 se encuentran en sala y 183 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSAL en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).